

vista eclesiástico-religioso, a un episodio que no fue indiferente tampoco a la Iglesia chilena.

Obispos y Balmaceda

Con un lenguaje polemico y hasta enérgico, el presbítero y académico Fidel Araneda Bravo refuta párrafo por párrafo en su *Obispos y sacerdotes en la Revolución de 1891* (Nascimento) a otro apúsculo de casi similar título escrito por el arzobispo de Antofagasta, Carlos Oviedo Cevada. En su brevísimo pero intenso estudio, Araneda analiza la participación del clero chileno en los dramáticos e históricos sucesos de los tiempos del Presidente Balmaceda, cuando "obispos y sacerdotes, salvo contadas y honroosas excepciones, faltaron a la más elemental cordad y se olvidaron, durante la Revolución de 1891 y después de ella, que eran ministros del Príncipe de la Paz". El texto documento contribuye a dar luz, desde el punto de

Obispos y Balmaceda. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obispos y Balmaceda. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)